

Incendie majeur à Saint-Isidore, un poulailler ravagé sur le chemin de la Grande Ligne

DH derniereheureqc.com/divertissement/vedette/incendie-majeur-a-saint-isidore-un-poulailler-ravage-sur-le-chemin-de-la-grande-ligne

January 12, 2026



[DERNIÈRE HEURE QC](#) | [DIVERTISSEMENT](#) | [VEDETTE](#)

Un incendie majeur a ravagé un bâtiment de ferme à Saint-Isidore lundi après-midi, un poulailler détruit, des pompiers en renfort et une enquête annoncée.

Le brasier s'est déclaré en début d'après-midi dans un bâtiment agricole situé sur le chemin de la Grande Ligne, provoquant une intervention rapide du Service de sécurité incendie de Saint-Isidore.

À l'arrivée des premiers pompiers sur place, le feu était déjà en embrasement généralisé, laissant peu de marge de manœuvre pour sauver la structure agricole.

Devant l'ampleur de l'incendie et l'intensité des flammes, des renforts ont été demandés auprès des services incendie de Saint-Henri, Scott et Saint-Lambert.

Les municipalités voisines ont fourni des effectifs supplémentaires ainsi que des camions-citernes afin d'assurer un apport constant en eau sur le site.

Incendie à Saint-Isidore, un poulailler détruit malgré l'intervention massive

Selon les premières informations disponibles, le bâtiment touché serait un poulailler qui a été complètement embrasé et détruit par les flammes en peu de temps.

Le feu, décrit comme puissant et violent par les intervenants, s'est propagé rapidement d'une extrémité à l'autre du bâtiment sans possibilité de confinement.

Les équipes d'intervention ont toutefois concentré une partie importante de leurs efforts à protéger les bâtiments adjacents situés à proximité immédiate du site.

Cette stratégie défensive aurait permis d'empêcher la propagation du feu à d'autres structures agricoles, évitant ainsi un sinistre encore plus important.

Aucune information n'était immédiatement disponible concernant l'origine de l'incendie au moment d'écrire ces lignes, ni sur la présence ou non de pertes animales.

Les autorités n'ont pas confirmé si le bâtiment était occupé au moment du sinistre, mais aucune blessure n'a été rapportée par les services d'urgence.

Une enquête devrait être menée afin de déterminer les causes exactes de l'incendie, une fois que la scène sera sécurisée et que les opérations seront terminées.

Le Service de sécurité incendie a rappelé l'importance de la prévention en milieu agricole, où la rapidité de propagation des flammes complique souvent les interventions.

En fin de journée, le bâtiment était considéré comme une perte totale, laissant derrière lui d'importants dommages matériels pour l'exploitation agricole touchée.

À lire également sur Dernière Heure Qc :

[Tunnel Louis-Hippolyte-La Fontaine fermé cette nuit, une autre épreuve pour les automobilistes](#)

Précédemment sur **Dernière Heure Qc**

[Tunnel Louis-Hippolyte-La Fontaine fermé cette nuit, une autre épreuve pour les automobilistes](#)

[Une gagnante d'Occupation Double brise le silence sur son problème d'alcool](#)

[Sabrina Cournoyer commence l'année avec une nouvelle qui change tout](#)

SONDAGE

IL Y A 18 HEURES | 58 RÉPONSES

Incendie majeur à Saint-Isidore, un poulailler ravagé sur le chemin de la Grande Ligne

Incendie à Saint-Isidore, cause la plus probable?

[Électrique](#)

[Accident](#)

[Chauffage](#)

[Inconnue](#)

À LIRE



Il y a 5 minutes | Par Melanie Cote

Un nouveau centre d'amusement intérieur avec labyrinthe fera fureur au Québec



Il y a 44 minutes | Par Melanie Cote

Jusqu'à 20 cm attendus, la neige complique les déplacements dans plusieurs régions du Québec



Il y a 1 heure | Par Melanie Cote

Une Québécoise expulsée d'un avion à Miami, une scène filmée fait réagir



Il y a 2 heures | Par Maryse Savard

Erreur d'identité après un accident mortel, deux familles vivent un cauchemar



Il y a 3 heures | Par Melanie Cote

Ludovick Bourgeois amorce 2026 avec un changement de look qui fait jaser au Québec



Il y a 4 heures | Par Maryse Savard

Denis Coderre fait face à près de 1,1 million de dollars en dettes



Il y a 6 heures | Par Maryse Savard

Accident spectaculaire sur l'autoroute 20, un autobus se renverse



Il y a 11 heures | Par Greg Wilson

Caroline Néron en Guadeloupe, une rare photo avec son amoureux fait réagir

[PLUS DE CHRONIQUES](#)